

HORS ŒIL EDITIONS présente / present



RAYMOND BONI LES MAINS BLEUES

Image, son et montage : Christine Baudillon
Mixage : Mikael Barre
Production et édition : Hors oeil éditions
Format de tournage: HD
Format de projection : 16:9 – Blu-ray
120 minutes / son : stéréo ou 5.1 / sous-tirage anglais

Raymond Boni est un musicien majeur de l'improvisation libre. Guitariste et harmoniciste, il est celui qui dès 1969, bien avant *L'oiseau, l'arbre, le béton* – sur le label Futura – se jetait à corps perdu dans des brisures de lignes, accélérandos fulgurants, folles échappées et bifurcations soudaines tel le vol émouvant d'une chauve-souris à la tombée du jour.

Raymond Boni c'est tout cela et c'est aussi l'évocation du *cante rondo*, cri solaire et imploration gitane andalouse mêlés au bruissement d'un vent chaud dans les arbres.

Le voici en solo; en duo avec Christine Wodrascka, Violeta Ferrer, son fils Bastien Boni, Jean-Marc Foussat, Laurent Charles et l'écrivain ethnologue Patrick Williams; en trio avec le compositeur et tromboniste Lucien Bertolina ou en quartet avec *Next to you* aux côtés de Daunik Lazro, Joe McPhee et Claude Tchamitchian.

Raymond Boni is a major musician of the free improvisation. Guitar and harmonica player, he is the one who from 1969, before the mythical album *The bird, the tree, the concrete*, threw himself wholeheartedly into cracks of lines, lightning accelerandos, crazy breakaways such as the moving flight of a bat in the sunset. Boni is all this and also the evocation of the *cante rondo*, the solar shout and the Andalusian gypsy entreaty mixed to the warm trees' rustle in the wind.

Here he plays sometimes solo; in duets with Christine Wodrascka, the spanish actress Violeta Ferrer, his son Bastien Boni, Jean-Marc Foussat, Laurent Charles and the writer ethnologist Patrick Williams; in trio with the composer Lucien Bertolina and also in the 'Next to you' quartet with Daunik Lazro, Joe McPhee and Claude Tchamitchian.

HORS OEIL EDITIONS

11 rue des Aiguères
F – 34000 Montpellier
Tel. (+33) (0)6 223 813 45
Mail. christinebaudillon@hors-oeil.com
Web site : www.hors-oeil.com